
 

６月６日  

「花の日」扇が丘幼稚園の皆さんからきれいなお花とメッセージカードをいただきました 

 

ごあいさつ 

令和４年６月１０日 

 

 ６月に入りました 

 ＧＷ明けから会議や総会、出張と、多くの方とお会いする機会が増えました。人の動き

や社会の状況もコロナ前へと戻りつつあるなか、私自身の生活も「コロナ禍の日常」から

少し変わってきたと感じています。喜ばしいことではありますが、まだまだそのペースに

体が慣れていないようです。感染防止対策をとりながらになりますが、皆さんとお会いで

きる日を楽しみにしています。 

 

 ６月５日から「さわやかスポーツフェスティバル２０２２」が始まりました。３年ぶり

の開催となり、いくつかの競技会場に顔を出させていただきましたが、参加される皆さん

の生き生きとした表情がとても印象的でした。会場準備や運営にご尽力いただいた各競技

協会の皆さんには、心より御礼申し上げます。 

 スポーツは競技としてはもちろんですが、健康づくりや生きがい、といった大切な側面

もあります。最近では、スマートフォンのウォーキングアプリなどを利用して、より気軽

に楽しく取り組める環境も整ってきています。自分の好みやライフスタイルに合ったスポ

ーツをさまざまなカタチで親しんでいただきたいと思います。 

 

 現在開会中の６月議会定例会において、昨今の物価高騰などを受けて国が行う総合緊急

対策関連の補正予算案を上程させていただきました。具体的には、住民税非課税世帯への

臨時交付金、低所得の子育て世帯への特別給付金であり、子育て世帯への特別給付金には

市独自の上乗せ分もございます。 

すぐに支援を必要とされる方への給付事業であり、速やかに給付ができるよう開会日で

ある６月６日に議決をいただき、スピード感をもって取り組んでおります。 

 

 同じく６日、扇が丘幼稚園の皆さんから「花の日」の訪問をいただき、お花とメッセー

ジカードをいただきました。初めて入る市長室に、少し緊張した様子でしたが、帰り際、「市

長さん、バイバイ！」と元気に手を振っていただきました。 

カラフルな長靴で帰る姿に心が和みました。 


